

Régions > Bruxelles > Actualité

Publié le Samedi 8 Octobre 2016 à 17h41

La confrérie des chauves a fêté ses 50 ans dans les rues de Bruxelles (photos)

Texte: Marie Hamoneau / Photos: Elio Germani

Ce samedi, la confrérie nationale des chauves de Belgique a fêté ses 50 ans. Boules à zéro ou chauves « couronnés » se sont retrouvés à Berchem puis à Bruxelles pour une journée placée sous le signe de l'amusement.















Habillés de leur costume rouge et d'un collier représentant un peigne, les différents membres de la confrérie ont eu une réception au parlement bruxellois en fin de matinée, avant de partir en début d'après-midi pour un cortège dans les rues du centre-ville, qui s'est terminé devant le Manneken-Pis. Pour l'occasion, le Petit Julien était d'ailleurs lui aussi habillé de la tenue de la confrérie. D'autres confréries étaient présentes pour ce moment. Après quelques discours, le Manneken Pis a uriné de la bière, puis servi de tireuse pour distribuer des verres aux participants rassemblés devant la statue, sous le regard amusé des touristes.



« Dans ces moments-là, on retrouve notre vie étudiante », se réjouit Jean-Louis Pirottin, membre de la confrérie des chauves depuis 7 ans et par ailleurs échevin à Jette. « Cette époque où on faisait la fête pour tout et n'importe quoi. Eh bien aujourd'hui, on fait la fête parce que nous sommes chauves. Ce n'est pas un événement culturel du tout, mais c'est du folklore, cela appartient à notre identité, et c'est important de la garder. » Et l'échevin de raconter, en riant, que durant le cortège, il s'est amusé à pointer du doigt tous les chauves qu'il croisait.



La joyeuse compagnie s'est ensuite dirigée à nouveau vers la maison communale de Berchem-Saint-Agathe, pour le chapitre solennel. Des 50 ans bien arrosés, dans la bonne humeur.

Ce site est protégé par le droit d'auteur, tous droits réservés. Toute reproduction et/ou rediffusion de contenu par quelque moyen que ce soit doit faire l'objet d'une autorisation spécifique auprès de Copiepresse au 02/558.97.80 ou via info@copiepresse.be. Sont toutefois autorisés la reproduction des contenus de fils RSS ou Widget, aux conditions fixées RSS/Widgets, ou un lien vers la page d'accueil. Plus d'infos: www.copiepresse.be / Informations légales.

En poursuivant votre navigation sur ce site, vous acceptez l'utilisation des cookies pour vous proposer des services et des contenus personnalisés en fonction de vos centres d'intérêt. En savoir plus.Okx